



© Dan Aucante

**Rayahzone**, l'une des trois créations du festival Vi(LL)es.

THÉÂTRE **GÉRARD-PHILIPPE** – CDN DE SAINT-DENIS

## FESTIVAL VI(LL)ES

**Regarder le monde en face et y traquer les étincelles de poésie : tel est l'enjeu de Vi(LL)es, temps de programmation réunissant, du 14 au 31 mai, trois créations au Théâtre Gérard-Philippe de Saint-Denis.**

Dans *Les Barbares*, la compagnie ardéchoise Le Théâtre Pôle Nord scrute les tréfonds de l'âme humaine à travers un dîner entre amis pas comme les autres. Dans *L'Entreciel* de

Marie Gerlaud, Joël Jouanneau met en scène le quotidien teinté de rêveries d'une petite fille confrontée à la dureté de la vie dans une cité en ruines. Enfin, dans *Rayahzone*, Ali et Hédi Thabet créent une fable dansée qui explore la spiritualité en passant par la transe et par le souffle. « *Vi(LL)es* est aussi protéiforme que le théâtre, déclare Christophe Rauck, directeur du Théâtre Gérard-Philippe. *Il regarde le monde bien en face et y traque les étincelles de poésie. Il fait feu de toutes les écritures, celles qui dénoncent, celles qui naissent du plateau, les collectives, les intimes, avec une prédilection pour les voix contemporaines.* » Festival, temps fort ou programmation croisée, Vi(LL)es se fiche des étiquettes. Affirmant un goût prononcé pour les mélanges, ce rendez-vous annuel cherche à « *s'électriser au contact de tous les arts* ».

**M. Piolat Soleymat**

**Théâtre Gérard-Philippe – CDN de Saint-Denis,  
59 bd. Jules-Guesde, 93200 Saint Denis.**

**Du 14 au 31 mai 2013. Tél. 01 48 13 70 00.**

**[www.theatregerardphilippe.com](http://www.theatregerardphilippe.com)**